
МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ Проблемы остаются 
В городской администрации 

состоялось первое в этом 
году заседание депутатов го
родского Собрания. Председа
тель МГС Ф. А. Мухаметзянов 
выступил с информацией о 
работе Собрания в январе. С 
обращением депутатов Маг
нитогорского Собрания к гу
бернатору Челябинской обла
сти П. И. Сумину и депутатам 
Законодательного собрания 
от бюджетно-финансовой ко
миссии выступила Н. В. Ста
рицы на. 

Принятие Постановления Зако
нодательного собрания области «О 
порядке исполнения областного 
бюджета на 2000 год», предусмат
ривающего снижение нормативов 
отчислений от регулируемых дохо
дов в бюджет Магнитогорска, по
влекло к снижению доходной базы 
бюджета города. 

В результате снижения размера 
ставок регулируемых налогов горо
ду Магнитогорску жизнеобеспече
ние структурных подразделений 
города оказывается под вопросом, 
а жизненный уровень населения 
резко падает. 

На протяжении трех последних 
лет в условиях недофинансирова
ния находятся такие социально 
важные направления, как здравоох
ранение, образование, жилищно-
коммунальное хозяйство. Финанси
рование элементарных потребнос
тей, поддерживающее жизнедея
тельность этих сфер, должно быть 
увеличено на 395 тыс. рублей. В ус
ловиях постоянного занижения до
ходной части бюджета г. Магнито
горска не может идти речи ни о 
бюджете развития города-донора, 
ни о сохранении финансирования на 
прежнем уровне. При росте нало
говых поступлений в бюджеты всех 
уровней сумма доходов бюджета 
города на протяжении ряда лет 
остается на прежнем уровне. Си
туация доходит до абсурда: чем 
лучше работают магнитогорские 

предприятия, тем меньше доходов 
остается в городе. Ввиду этого го
родское Собрание вынуждено при
нять бюджет 2000 года со значитель
ным превышением дефицита бюдже
та. Сумма превышения далеко не в 
полной мере покрывает действитель
ные потребности населения города. 
Город-донор имеет право на сохра
нение фактического уровня финанси
рования 1999 года. Тем более, что За
конодательным собранием области 
не соблюдается закон РФ N- 126 от 
25.09.97 г. «О финансовых основах 
местного самоуправления в РФ», со
гласно которому к собственным до
ходам местных бюджетов относятся 
доли федеральных налогов, закреп
ляемые за муниципальными образо
ваниями на п о с т о я н н о й основе. 

В этой связи депутаты МГС обра
тились к губернатору области и За
конодательному собранию с требо
ванием соблюдения статей Феде
рального закона и закрепления за 
Магнитогорском, являющимся горо
дом-донором, нормативов отчислений 
от регулируемых налогов и сборов, 
стимулирующих развитие города, с 
требованием увеличить долю налога 
на прибыль до уровня 1999 года по 
ставке 9,5 процента. А подоходный 
налог с физических лиц оставить на 
уровне, достигнутом в протоколе со
гласования ставок регулируемых на
логов на 2000 год между админист
рацией г. Магнитогорска и Главным 
финансовым управлением админист
рации Челябинской области в разме
ре 70,71 процента. Подобное постро
ение бюджета на 2000 год позволит 
городу функционировать на прежнем 
уровне. 

На этот год сохранены условия и 
порядок освобождения от уплаты на
числяемой пени на суммы недоимки 
по налогам и сборам в местный бюд
жет. 

В целях оказания социальной по
мощи инвалидам и их объединениям 
Магнитогорское социально-реабили
тационное предприятие «Всероссий
ское общество глухих» освобождено 

на 2000 год от арендной платы за 
землю в части поступления в бюд
жет города. От подобной платы ос
вобождено и Магнитогорское отде
ление Пенсионного фонда РФ. 

Длительные дебаты вызвал воп
рос об установлении базовых раз
меров арендной платы за муници
пальные земли г. Магнитогорска по 
категориям арендаторов и видам 
использования земель на 2000 год. 
Некоторые базовые ставки предус
мотрены по максимуму, поэтому 
затраты ложатся на себестоимость 
и, естественно, на горожан. Если уж 
по-настоящему ратовать за разви
тие малого и среднего бизнеса, а 
значит, и расширение среднего 
класса обеспеченных россиян, то 
нужно при определении коэффици
ента платы за аренду к проблеме 
подходить более взвешенно и, ско
рее всего, индивидуально. А то за
мечены случаи, когда взявший в 
аренду землю под автозаправоч
ную станцию, в свою очередь, пе
реарендует ее какому-либо частно
му лицу за сумму, в десятки раз 
превышающую муниципальную. А 
это — прямой уход от налогообло
жения... 

Сегодня нормативных докумен
тов по сбору арендной платы за 
землю нет. Нет и анализа реаль
ных доходов и прибылей предприя
тий, учреждений и предпринимате
лей. Так, хозяева многих магази
нов не являются владельцами зем
ли, поэтому неподсудны и платят 
налоги только за недвижимость. 

Магнитогорское городское Со
брание проект этого постановления 
отдало на доработку. 

Большинством голосов не был 
принят и инновационный проект 
развития г. Магнитогорска из-за не
возможности его финансирования. 

На заседании МГС был принят 
план работы депутатов на 2000 год 
и дана информация о положении 
магнитогорцев, проходящих служ
бу в Чечне. 

А . П А В Л О В . 

На э т о т фестиваль, проходивший с 4 по 14 января в Сочи, участники 
прибывали целыми железнодорожными составами и самолетами. Еще 
бы! 2000 мальчишек и девчонок из 72 городов России и стран СНГ, а 
также коллективы из Великобритании и США горели желанием оп
равдать «Надежды Европы-2000» - именно так называется фести
валь-конкурс, инициатором проведения которого стал несколько лет 
назад Махмуд Эсембаев. 

В этом году среди его участников была и вокальная группа «Нон Стоп» 
ансамбля эстрадной песни «Веселые нотки», руководит которым в ДКМ им. 
С. Орджоникидзе Тамара Викторовна Башкирова. 

Так уж случилось, что в разгар фестивальной программы из Москвы пришло 
печальное известие о смерти народного артиста СССР, президента Междуна
родного союза деятелей эстрады, человека-легенды, Короля танца - Махмуда 
Алисултановича Эсембаева. И потому Гран-при решено было безоговорочно 
передать семье, понесшей тяжелую утрату. 

В номинации же «Эстрадный вокал» (именно в ней выдвигались магнитогор
цы) «Нон Стоп» занял почетное IV место, уступив лишь Ростову-на-Дону (I и II 
места в этом году вокальным ансамблям не присуждались) и обогнав английский 
«Остров Мэн». Кроме того, наши девочки получили приглашение на фестиваль 
«Жемчужина Крыма», который должен состояться летом в Керчи. Словом, на
чало 2000-го ознаменовалось для Магнитки безусловной творческой удачей. 

«Нон Стоп» благодарен за финансовую поддержку генеральному директору 
ОАО «ММК» В. Ф. Рашникову, начальнику управления персонала Е. В. Посажен-
никовой, а также исполнительному директору Дворца культуры металлургов 
С. Г. Будановой и его художественному руководителю Т. Н. Горкуше. И уже 
вновь приступил к репетициям очередных программ. Время не ждет! 

На снимке: Вот они - дипломанты! Наташа Шивцова, Аня Кривобокова, Ма
рина Латкина, Ира Айрапетьянц и Тамара Викторовна Башкирова. 

Ф о т о В. МАКАРЕНКО. 

ЗХО ЧЕЧНИ 

Кому война... 
События в Чечне горькими отголосками 

приходят к нам в Магнитку. Уже семь на
ших земляков сложили там свои головы. 
Есть раненые, и среди них четверо — тя
жело. Безмерна скорбь родных и близких. 

Начатый в конце прошлого года сбор гумани
тарной помощи для отправки магнитогорским 
ребятам, воюющим в Чечне, набирает обороты. 
Инициатором его проведения были комитет сол
датских матерей и общественное движение 
«Женщины против войны». Городское Собра
ние депутатов, куда обратились солдатские ма
тери, организовало сбор посылок на крупных 
предприятиях и среди населения города. Две 
партии гуманитарного груза были отправлены 
еще до Нового года. Здесь большое участие 
принял трест «Магнитострой». Другая партия, в 
основном продукты питания, была сформирова
на Объединением защиты прав потребителей 
города. Этот груз уже получен воинами. 

Но, как говорится, кому война, а кому —мать 
родна. Установлено, что в городе появилась груп
па мошенников, которая под видом сбора гума
нитарной помощи ходит по квартирам и таким 
образом наживается на милосердии и велико
душии горожан. Поэтому сразу же сообщаем го
рожанам: сбор гуманитарной помощи осуще
ствляется в комитете с о л д а т с к и х матерей, 
(кабинет 421, з д а н и е г о р о д с к о й админист 
рации). С вопросами обращаться в комиссию 
г о р о д с к о г о Собрания по с в я з я м с обще
с т в е н н о с т ь ю и СМИ (тел. 37-67-11). Органи
зацией и сбором г р у з а занимается д е п у т а т 
г о р о д с к о г о Собрания Н. В. С т а р и ц ы н а . 

Сейчас в 274-м сводном полку воюют 89 маг
нитогорцев. Для солдатских матерей в админис
трации работает «горячая линия», где по теле
фону можно связаться с воинскими подразделе
ниями, госпиталями и получить соответствую
щую информацию. Магнитогорцы очень активно 
и горячо откликнулись на призыв о сборе гума
нитарной помощи. Школьники проводят свою 
акцию — пишут солдатам сердечные письма, 
высылают рисунки и фотографии, желают ско
рейшего окончания войны и возвращения до
мой. 

Необходимо помнить и о том, что качество 
отправляемых грузов должно быть очень высо
ким. Наверное, не стоит отдавать последнюю 
одежду и ткань чуть ли не на портянки. Воюю
щие в Чечне федералы обеспечены в достаточ
ной мере всем необходимым... 

В настоящее время вопрос формирования гу
манитарного груза на металлургическом комби
нате курирует депутат городского Собрания 
председатель профкома ОАО «ММК» В. 3. Близ-
нюк. 

А . БОРИСОВ. 

КОМБИНАТ — ГОРОЛ У 

Бескорыстная помощь 
Магнитогорский металлургический комбинат 

всегда был и остается для города верным помощ
ником во всех сферах его деятельности. В пору 
развитого социализма помощь школам, детским 
домам, больницам, учреждениям культуры в ос
новном была шефской. 

Форма скорее принудительно-добровольная —того 
требовало время. Сегодня она более искренняя и бес
корыстная, ее можно назвать благотворительной, спон
сорской, меценатской. Как ни назови, суть остается пре
жней: ОАО «ММК» —социально ориентированное пред
приятие и ему до всего есть дело. 

Вот что говорят об этом горожане. 
Директор п р и ю т а д л я детей в возрасте от 3 д о 7 

лет, оставшихся без попечительства р о д и т е л е й , 
М. H.Полякова: 

— К сожалению, в нынешнее время все возрастает 
количество брошенных детей. Эту проблему нужно ре
шать сообща. В скором будущем мы переезжаем из ста
рого здания, расположенного на левом берегу по ул. 
Чайковского, на правый берег. В новом здании сейчас 
идет капитальный ремонт. В связи с этим мы обрати
лись в отдел социальных программ ММК, и нам помогли: 
выделена сантехника и электрооборудование на общую 
сумму 50 тысяч рублей. Это существенная поддержка. 
Огромное спасибо металлургам за понимание и реаль
ный вклад в обустройство детей. 

Группа пенсионеров г о р о д с к о й б о л ь н и ц ы N 3, 
более и з в е с т н о й горожанам, как « т р е с т о в с к а я » , 
прислали коллективное письмо: 

«ВЫНОСИМ сердечную благодарность коллективу ме
таллургического комбината и лично Виктору Филиппо
вичу Рашникову за денежную помощь в размере 150 
рублей. Мы уже получили ее в кассе благотворительного 
фонда «Металлург», и нам обещали, что такая сумма бу
дет выделятся ежеквартально. Мы так рады и довольны! 
Есть же такие люди, кто думает о других, о тех, кому 
сегодня особенно трудно. 

По поручению пенсионеров горбольницы -Т. Т. Ло
моверов а, М. С. Поветкина, Н. Н. Невзорова». 

Директор д е т с к о г о дома N 1 И. В. Рузанова: 
— Мы —муниципальное учреждение, и потому обра

щаемся к комбинату за помощью в исключительных слу
чаях. И ни разу не получали отказа. Год назад директор 
по строительству ММК М. Ф. Сафронов полностью взял 
на себя обустройство игровой комнаты «Русская изба», 
необходимой для развития у детей навыков народной 
культуры. Это обошлось комбинату в 100 тысяч рублей. 
Конечно же, мы очень благодарны за эту помощь. Се
годня мы переезжаем в новый дом, который нужно вновь 
обустраивать. Комбинат помог нам и здесь, снабдив мед-
оборудованием, электроплитой. Надеемся, что и впредь 
наши 56 детей-сирот не останутся без внимания ММК. 

П о д г о т о в и л а 
Н. БАРИНОВА. 

ХОККЕЙ «МЕТАЛЛУРГ» 
ВЫХОДИТ В ЛИДЕРЫ 

В минувший четверг хоккеисты 
«Металлурга» выиграли в Омске 
у местного «Авангарда» со счетом 
5:3 и после почти двухмесячного 
перерыва снова вышли в лидеры 
чемпионата России. Главный кон
курент магнитогорцев в борьбе за 
первое место московское «Дина
мо» в т о т же день уступило в То
льятти «Ладе» - 0:3. 

Сейчас в активе «Металлурга» 68 оч
ков, и он на 2 очка опережает динамов
цев. 31 января наша команда принимает 
«Ладу», которую ныне возглавляет хо

рошо известный магнитогорским люби^ 
телям хоккея Валерий Постников. , 

27 я н в а р я . « А в а н г а р д » (Омск) -
« М е т а л л у р г » - 3:5 (1:3, 2:2, 0:0). 1:0 -
Самохвалов (Кряжев, Маслюков, 1.44), 1:1 
- Соколов (Петраков, Разин, 5.29, бол.), 
1:2 - Е. Корешков (А. Корешков, Гусма
нов, 15.08), 1:3 - А. Корешков (Карпенко, 
Карпов, 16.40, мен) , 2:3 -Затонский (Ря-
быкин, 23.27, бол.), 2:4 - Е. Корешков (А. 
Корешков, Сапожников, 28.55, бол.), 3:4 -
Затонский (Сушинский, Якубов, 32.03, 
бол) , 3:5 -Осипов (Степанов, Бец, 36.02). 

АРХИПОВ Виктор Михайлович 
После т я ж е л о й п р о д о л ж и т е л ь н о й болезни на 82-м г о д у 

ж и з н и скончался ветеран г о р о д а , л и д е р п р о ф с о ю з н о г о 
и ветеранского д в и ж е н и я на металлургическом комби
нате Виктор Михайлович Архипов. 

Свою т р у д о в у ю д е я т е л ь н о с т ь он начал в 1941 г о д у в 
сортовом цехе ММК. Инженер-металлург, специалист в ы 
сочайшего класса - в г о д ы с у р о в ы х и с п ы т а н и й он б ы л 
руководителем фронтовой б р и г а д ы и внес значитель
н ы й в к л а д в д е л о священной П о б е д ы в Великой Отече
ственной войне. 

С 1965 по 1978 г о д ы В и к т о р Михайлович в о з г л а в л я л 
п р о ф с о ю з н ы й комитет ММК. Э т о т п е р и о д на комбинате 
характерен резким повышением внимания к о з д о р о в л е 
нию т р у д я щ и х с я и их детей . Ч у т к и й и п р и н ц и п и а л ь н ы й 

лидер профсоюза, он д о х о д и л д о к а ж д о г о т р у ж е н и к а ММК, не о б х о д и л стороной 
проблемы пенсионеров. Его д е я т е л ь н о с т ь в ы с о к о оценена - он лауреат Премии 
ВСПС. 

С 1991 по 1997 г о д ы В и к т о р Михайлович - п р е д с е д а т е л ь Совета ветеранов 
металлургического комбината. При его р у к о в о д с т в е ветеранский штаб из пред
ставительного органа превратился в орган с о ц и а л ь н о й з а щ и т ы пенсионеров. 

За т р у д о в у ю и общественную д е я т е л ь н о с т ь В. М. Архипов н а г р а ж д е н ч е т ы р ь 
мя орденами, многими медалями. Т ы с я ч и металлургов М а г н и т к и б л а г о д а р н ы ему 
за ч у т к о с т ь и заботу об их б л а г о п о л у ч и и . 

Память о Викторе Михайловиче б у д е т д о л г о ж и т ь в с е р д ц а х т р у ж е н и к о в и 
ветеранов ММК. 

В. Ф . Р А Ш Н И К О В , В. H. ЕГОРОВ, А . А . М О Р О З О В , В. 3. Б Л И З Н Ю К , А . Л . МАСТРУЕВ, 
И. Ф . Т И М О Ш Е Н К О , Д. П. Г А Л К И Н , М . Г. Т И Х О Н О В С К И Й , Ю . H. АЛЕКСЕЕВ, 

С. М . К О В А Л Е Н К О , Ф . И. П И В О В А Р О В , Н. Г. Ц Ы К У Н О В , Т. Я. ХАЛЕЗИН. 

Правление ОАО «ММК» скорбит по поведу 
смерти бывшею председатели профсоюзного 
комитета комбината 

АРХИПОВЛ 
Виктора Михаиловича 

п выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив листопрокатного цеха № 8 
выражает соболезнование работнику цеха 
Головину Юрию Константиновичу но поводу 
гибели в Чечне сына 

ОЛЕГА. 

МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ, 29 я н в а р я - 1 февраля 2000 г о д а № 17-18 

ГОРОД и мы 


